

Keistimewaan adalah Hadiah dari Tuhan. Persembahkanlah Itu untuk Pelayanan Dunia.

Hari ini, Sang Kakek Buyut, Brahma Baba, dan Shiva Baba, mengucapkan berjuta-juta kali ucapan selamat kepada seluruh marga Brahma yang luhur dan beruntung, untuk hari kelahiran alokik yang ilahi. Di samping ini, mereka juga mengucapkan selamat ulang tahun dengan cinta kasih mendalam dan bunga-bunga cinta kasih spiritual dari dalam hati. Mereka sangat bahagia melihat keistimewaan setiap jiwa anak Brahma. Dalam hati, mereka menyanyikan lagu, “Wah, anak-anak! Wah!” Hari ini, sejak amrit vela, gelombang kebahagiaan tampak dalam hati setiap anak, “Wah, hari kelahiran alokik kami dan Ayah kami!” Sang Ayah juga bahagia melihat kalung bunga ucapan selamat dari semua anak sejak amrit vela. Sepanjang keseluruhan siklus, hari kelahiran ini hanya dirayakan pada zaman peralihan. Bahkan di zaman emas, Anda tidak mungkin merayakan hari kelahiran yang sedemikian alokik. Bahkan di sana, Anda tidak mungkin merayakan hari kelahiran yang sedemikian unik, hari ketika Sang Ayah dan anak-anak dilahirkan bersamaan. Hingga sekarang, pernahkah Anda mendengar tentang hari kelahiran yang sama persis bagi Ayah dan anak-anak-Nya? Namun, hari ini, hari kelahiran yang Anda rayakan adalah hari kelahiran Anda, anak-anak, dan BapDada, pada hari yang sama. Jadi, Anda pun menyanyikan lagu “Wah! Wah!” (keajaiban), bukan?

Hari ini, pada waktu amrit vela, BapDada menguntai rosario. Rosario mana yang Beliau untai? Beliau bukan menguntai rosario final 108, yang membuat Anda bertanya-tanya, apakah nama Anda termasuk di dalamnya atau tidak, melainkan hari ini Beliau menguntai rosario anak-anak yang selalu abadi dengan berkah menjadi abadi sejak permulaan pendirian hingga saat ini, yaitu waktu yang sudah mendekati penghancuran. Sesuai dengan drama, jiwa-jiwa itu juga memiliki peran luhur untuk menyaksikan dan mendengarkan aktivitas ilahi bersama Tuhan, Yang Maha Tinggi. Kendati demikian, jumlah mereka sangat sedikit. Apakah Anda semua juga memilikinya dalam peran Anda? BapDada sedang menjadikan Anda sebagai dinasti Brahma. Inilah sebabnya, sehubungan dengan seluruh dunia, Anda, jiwa-jiwa anak Brahma, teramat sangat beruntung. Mengapa demikian? Karena Anda masuk ke dalam jajaran segenggam dari berjuta-juta jiwa, dan sedikit jiwa yang terpilih dari yang segenggam itu. Di satu pihak, ada miliaran jiwa di dunia, sedangkan di pihak lain, ada Anda semua, jiwa-jiwa anak Brahma, yang bersatu. Jadi, pada hari kelahiran ini, BapDada mengamati horoskop setiap anak – bukan beberapa orang saja di antara Anda, melainkan setiap anak – dan mengalungi Anda dengan rosario keistimewaan. Entah Anda adalah jiwa-jiwa baru, atau jiwa-jiwa sejak permulaan yagya, atau jiwa-jiwa dari masa pertengahan, Anda istimewa dan akan selalu istimewa. Anda akan senantiasa istimewa sepanjang keseluruhan siklus. Sepanjang keseluruhan siklus, semua jiwa di dunia akan memandang Anda, jiwa-jiwa luhur, dengan pandangan keagungan. Jadi, apakah Anda masing-masing mengetahui keistimewaan Anda? Apakah Anda mengetahuinya? Apakah setiap orang di antara Anda mengetahui tentang keistimewaan Anda? Jika Anda tahu, angkat satu tangan! Bagus sekali! Apa yang Anda lakukan dengan keistimewaan itu? Anda tahu bahwa itu sangat bagus dan Anda menerimanya sebagai hal yang sangat bagus, tetapi apa yang Anda lakukan dengan keistimewaan itu? (Menggarukannya untuk melakukan pelayanan.) Apakah Anda tidak menggunakannya dengan cara lain? Keistimewaan merupakan hadiah dari Tuhan. Hadiah dari Tuhan harus terus-menerus dipersembahkan untuk pelayanan dunia. Jika keistimewaan itu digunakan secara negatif, itu menjadi kesombongan. Ini karena sesudah Anda memasuki jalan pengetahuan ini, yaitu sesudah Anda memasuki kehidupan sebagai

anak-anak Brahma, Anda memperoleh banyak keistimewaan dari Sang Ayah, karena dengan menjadi milik Sang Ayah, Anda mengklaim hak atas harta keistimewaan. Anda bukan saja memiliki satu atau dua keistimewaan; Anda memiliki banyak keistimewaan. Dalam memorial Anda, keistimewaan Anda juga disebutkan sebagai 16 derajat surgawi sempurna. Jadi, bukan sekadar 16, melainkan 16 yang berarti sempurna. Itu berarti penuh dengan semua kebajikan luhur. Menjadi penuh merupakan rincian dari menjadi sepenuhnya tanpa sifat buruk. Dalam istilahnya, dikatakan “sepenuhnya tanpa sifat buruk”, tetapi dalam menjadi penuh, terkandung begitu banyak rincian. Jadi, setiap anak Brahma memperoleh keistimewaan sebagai warisan dari Sang Ayah. Akan tetapi, Anda harus meresapkan berbagai keistimewaan itu, kemudian menggunakannya untuk pelayanan. Ini bukan keistimewaan saya, melainkan hadiah dari Tuhan. Saat Anda menyadarinya sebagai hadiah dari Tuhan, keistimewaan itu akan terisi dengan kekuatan Tuhan. Namun, jika Anda mengatakan bahwa itu milik Anda, Anda harus menghadapi kesombongan dan juga rasa terhina. Tanda dari memiliki kesombongan tentang yoga, pelayanan, intelek, atau kebajikan luhur apa pun, adalah bahwa jiwa tersebut sangat cepat merasa terhina. Demikianlah, Anda adalah jiwa-jiwa istimewa, yaitu Anda berhak atas hadiah-hadiah dari Tuhan.

Jadi, hari ini, Anda semua telah datang untuk merayakan hari kelahiran BapDada, bukan? BapDada juga telah datang untuk merayakan hari kelahiran Anda semua. Anda hanya akan merayakan hari kelahiran BapDada, tetapi BapDada telah datang untuk merayakan hari kelahiran seluruh marga Brahma. Di mana pun Anda berada, entah Anda sedang berada di tempat yang jauh di negeri ini atau jauh di suatu pelosok di luar negeri, jiwa mana pun yang telah menjadi anak Brahma dan menjadi anggota marga Brahma, dirayakan hari kelahirannya oleh BapDada. Anda juga merayakan hari kelahiran ini. Anda merayakan hari kelahiran semua anak, bukan? Atau, apakah ini hanya hari kelahiran anak-anak yang duduk di sini? Anda mengingat semua anak Brahma, bukan? Lihatlah, semua orang mengamati untuk melihat apakah Anda juga merayakan hari kelahiran mereka atau tidak. Jadi, Anda merayakan hari kelahiran semua anak Brahma. Selamat, selamat, selamat kepada semuanya! Merayakan berarti memiliki semangat dan antusiasme. Jadi, bukankah Anda memiliki antusiasme itu di dalam hati Anda? Wah! Hari kelahiran alokik kita! Wah!

Jadi, hari ini, sejak amrit vela, Anda telah memiliki berlimpah semangat dan antusiasme dalam hati untuk hari kelahiran Anda. BapDada bahkan sudah melihat kartu-kartu ucapan. Anda melihatnya dengan mata fisik, tetapi BapDada melihatnya dalam wujud halus sebelum Anda melihatnya. BapDada melihat betapa Anda semua memiliki semangat dan antusiasme yang begitu besar untuk menunjukkan antusiasme dalam hati Anda. Dewasa ini, email sangatlah murah. Jadi, semua anak mengirimkan begitu banyak email. Semuanya mencapai BapDada – baik berupa email, kartu, surat, maupun pikiran dalam hati Anda. Jika Anda mengumpulkan semua kartu, surat, email, dan pikiran dari segala tempat sejak amrit vela, Anda pasti sangat gembira, cukup dengan melihat semua itu. Ini merupakan pameran yang unik. Pada hari kelahiran, Anda mengucapkan harapan untuk masa depan. Pada hari kelahiran Anda, jumlah usia Anda bertambah, jadi Anda sudah lebih maju satu tahun. Dengan cara yang sama, dalam upaya Anda, dalam kehidupan Anda yang tak ternilai, dalam mental Anda, yaitu dalam pikiran Anda, dalam kekuatan pengambilan keputusan intelek Anda, dalam perkataan Anda, dalam memiliki kekuatan untuk menjadikan orang lain sebagai perwujudan kesuksesan dalam sedetik, dalam relasi dan koneksi, biarlah semua orang yang menjalin koneksi dengan Anda mengalami suatu pencapaian atau yang lain, setiap saat. Sudahkah Anda bersumpah dan bertekad sedemikian rupa untuk tahun depan? Pada hari Shiva Jayanti, semua jiwa anak Brahma memiliki dua tujuan: pertama, berjanji kepada diri sendiri, dan

kedua, mengibarkan bendera pengungkapan Sang Ayah. Anda semua telah memiliki dua tujuan khusus ini dalam hati Anda. Jadi, BapDada mengamati catatan masa lalu dari semua janji yang sudah Anda ikrarkan. Setiap tahun, Anda masing-masing berjanji dengan cara yang benar dalam pikiran dan perkataan Anda. Sangat bagus. Akan tetapi, sejak hari ini, yaitu sesudah merayakan hari kelahiran ini, garis bawahilah satu ungkapan secara khusus. Ungkapan ini umum, bukan hal baru. Ungkapannya adalah “tekad yang konstan”. Bukan kadang bertekad dan kadang ceroboh dalam mewujudkan tekad. Jika Anda memiliki tekad yang konstan, tandanya adalah terdapat 100% kesuksesan yang konstan dalam setiap pikiran, perkataan, dan perbuatan Anda sehubungan dengan diri sendiri, pelayanan, dan relasi Anda. Selama anak-anak Brahma kurang sukses dalam semua hal ini, maka sesuai dengan drama, pengungkapan juga tertunda. Kesuksesan merupakan dasar dari pengungkapan. Biarlah setiap perkataan Anda terisi dengan kesuksesan. Biarlah setiap pikiran Anda terisi dengan kesuksesan. Inilah sebabnya, dalam memorial zaman sekarang, orang-orang yang menyebut diri sendiri sebagai guru disebut sebagai guru yang setiap perkataannya merupakan mahawakya kebenaran. Bahkan sekalipun mereka mengatakan kebohongan, para pemuja mereka pasti mengatakan, “Itu mahawakya kebenaran.” Jadi, inilah memorial janji Anda. Andalah jiwa-jiwa yang menjadi maharaja dan menjadi agung. Inilah sebabnya, ketika orang-orang mengatakan, “Guru yang setiap perkataannya merupakan mahawakya kebenaran,” yang mereka maksudkan adalah jiwa-jiwa agung. Jangan pernah berpikir, “Saya bukan berniat begitu. Saya sekadar mengucapkannya,” atau, “Itu terucap begitu saja.” Perkataan atau perasaan tidak muncul begitu saja tanpa adanya niat apa pun. Itu berarti Anda menipu diri sendiri. Kadang, Anda mengatakan bahwa kata-kata itu terucap begitu saja. Mengapa perkataan itu terucap begitu saja? Apa sebabnya? Apakah Anda tidak memiliki kekuatan pengendalian sehingga kata-kata itu terucap begitu saja? Itu terjadi begitu saja ... lalu, apakah Anda bukan raja? Itu berarti bahwa Anda terpengaruh oleh organ-organ fisik Anda, bukan? Inilah sebabnya, kata-kata itu terucap begitu saja atau hal lain terjadi begitu saja.

Jadi, tahun ini, di samping ucapan selamat, garis bawahilah juga: “Tekad yang konstan dalam segala sesuatu.” Hari ini adalah hari kelahiran Anda, jadi BapDada tidak akan memberi tahu Anda apa pun hari ini, tetapi Beliau sudah mencatatnya dalam catatan kemajuan diri semua anak, dan Beliau akan memberitahukannya nanti pada pertemuan terakhir. Hari ini, BapDada hanya akan mengadakan perayaan dan tidak memberi tahu Anda apa pun. Beliau akan memberi tahu Anda 15 hari mendatang. (Jika BapDada mau memberi tahu kami, itu bisa diluruskan dalam 15 hari.) Baiklah, karena Anda sudah lebih dahulu mengatakan bahwa Anda akan membetulkannya dalam 15 hari, maka tidak jadi masalah jika Baba memberi tahu Anda. Jika transformasi tersebut harus terjadi dalam 15 hari, Anda tidak bisa tahu apa yang akan BapDada lakukan. Haruskah Baba memberi tahu Anda? Akankah Anda ditransformasi dalam 15 hari? Akankah Anda memiliki pikiran ini? Bagus. Akankah Anda, para Pandawa, melakukan ini? Haruskah Baba memberi tahu Anda? Mendengarnya memang mudah, tetapi akankah Anda melakukannya? Anda harus melakukannya, jika demikian. (BapDada meminta semua anak yang duduk di belakang, semua ibu, pengajar, *double foreigner*, dan semua anak, melambaikan tangan.) Anda semua mengangkat tangan dengan sangat baik.

Ada tiga grup *double foreigner*, bukan? (Grup Antarmukhi (Introversi), grup Mastana (Terintoksikasi), dan grup Shakti (Penuh Kekuatan).) Grup Introversi, angkat tangan Anda! Hanya terdapat sangat sedikit anak dalam grup Introversi. Grup kedua adalah grup Mastana (Terintoksikasi). Baiklah, anak-anak dari grup Mastana, berdiri! Anda adalah jiwa-jiwa yang terus-menerus terintoksikasi, bukan? Apa makna “mastana”? Jiwa-jiwa yang selalu terintoksikasi. Grup ketiga adalah grup Shakti. Grup Shakti penuh

kekuatan, bukan? Anda telah memilih nama-nama yang sangat bagus. Pada awalnya, dalam bhatthi, apa nama-nama grup Anda? (Kesatuan Ilahi, Partai Manohar, Partai Yang Maha Tinggi.) Nama-nama itu begitu indah, bukan? Jadi, ini juga grup-grup yang sangat bagus. Jika Anda mengingat namanya, Anda pasti juga mengingat tugas Anda bersama nama tersebut. Achcha, para kumar *double foreigner*, berdiri! Achcha, inilah grup kumar. Anda bagus. BapDada telah menerima kabar yang sangat baik mengenai penyegaran anak-anak *double foreigner*. BapDada mengucapkan selamat kepada Anda dari dalam hati dan juga mengingatkan semua grup tentang apa yang BapDada sudah garis bawahi hari ini.

Ada banyak pengajar *double foreigner*. Menjadi pengajar merupakan tanda keberuntungan yang teramat sangat luhur, karena BapDada melihat para pengajar sebagai *guru-bhai* (murid yang dilatih untuk menggantikan posisi gurunya). Beliau melihat Anda dengan pandangan kesetaraan yang sedemikian rupa, karena Anda duduk di kursi Sang Ayah. Para pengajar menerima hak ini, bukan? Sebagaimana seorang guru memiliki singgasananya, demikian juga, singgasana murli ini berarti membantu orang lain meresapkan murli dan mendengarkan murli. Anda bukan sekadar membacakan murli, tetapi juga menginspirasi mereka untuk meresapkannya. BapDada telah memberikan singgasana *guru-bhai* kepada Anda, para pengajar. Di luar negeri, sudah terbukti bahwa Anda semua dengan sangat cepat menduduki singgasana. BapDada senang. Mengenakan mahkota tanggung jawab dan mempertahankan keberanian bukanlah hal kecil, tetapi menjadi *guru-bhai* berarti menjadi setara dengan Sang Ayah. Sesungguhnya, semua anak harus menjadi setara dengan Sang Ayah, tetapi para pengajar secara khusus memiliki mahkota tanggung jawab. BapDada juga sangat menyukai perkumpulan para pengajar. Kendati demikian, istilah khusus untuk hari ini adalah “perhatian konstan”.

Achcha, para pengajar dari Bharata, berdiri! Para pengajar dari Bharata tidak kurang hebatnya. Jadi, sudahkah Anda mendengar, dengan pandangan seperti apa Baba melihat para pengajar? Tugas mengajar kelas dan membacakan murli sangatlah beruntung. Anda teramat sangat beruntung karena siapa yang menjadi instrumen dalam wujud jasmani? Achcha. Salah satu Dadi berada di luar negeri dan yang lain ada di Madhuban, tetapi di setiap tempat, para pengajarlah yang menjadi instrumen dalam wujud jasmani. Bahkan, para Pandawa juga instrumen. Bukan berarti hanya ada pengajar. Para Pandawa, yang Anda sebut sebagai *brother senior*, juga ada di sana. Para Pandawa sangat penting. Melalui kerja sama para Shakti dan Pandawalah tugas ini terus berlanjut sejak permulaannya. Meskipun jumlah para Pandawa hanya sedikit, ada Vishwa Kishor. Anand Kishor dan Vishwa Kishor ada di sana pada permulaan yagya. Jadi, Anda memiliki kerja sama para Pandawa, bukan? Kendati demikian, sebagian besar para pengajarlah yang menjadi instrumen. Anda adalah tulang punggung. Anda adalah tulang punggung para pengajar juga. Setiap jiwa memiliki perannya sendiri. Namun, di luar negeri, ada keistimewaan bahwa para Pandawa juga menjadi pengajar. Hanya ada sedikit Pandawa yang menjadi pengajar di Bharata, tetapi BapDada selalu mengatakan bahwa para pengajar adalah jiwa-jiwa yang menampilkan Sang Ayah melalui raut wajah mereka, yaitu jiwa-jiwa yang menunjukkan masa depan yang jelas melalui raut wajah mereka. Jadi, Anda adalah pengajar-pengajar yang sedemikian rupa, bukan? Biarlah siapa pun yang melihat Anda mengalami pemeliharaan BapDada. Biarlah kebajikan Tuhan dan kekuatan Tuhan tampak di wajah Anda. Biarlah Beliau tampak melalui perkataan Anda. Jangan sampai ada yang berkata, “Pengajar yang ini/ yang itu berkata begini.” Jangan. BapDada telah memberikan pengalaman ini melalui raut wajah para pengajar. Menjalinkan hubungan semua orang dengan Sang Ayah merupakan kewajiban para pengajar. Biarlah nama “Baba” muncul dari dalam hati setiap orang, setiap saat.

Grup-grup yang sangat bagus telah tercipta karena mereka merasakan pengalaman yang baik ketika mereka menerima penyegaran pribadi. Hasil semua grup bagus. Ini baik.

Kepada semua jiwa anak Brahma yang luhur, yang sedang merayakan festival hari kelahiran mereka, kepada jiwa-jiwa luhur yang terus-menerus melakukan tugas ilahi alokik mereka dalam kelahiran mereka yang alokik, kepada anak-anak yang senantiasa menjadi milik Sang Ayah Yang Esa – tidak ada yang lain – serta terus-menerus mengingat Yang Esa (*eknami*) dan menjadi inkarnasi penghematan (ekonomi) dari semua harta, kepada anak-anak yang mengungkapkan setiap berkah dan warisan mereka melalui kehidupan mereka serta mempertahankan semangat dan antusiasme, kepada anak-anak yang sedemikian rupa, BapDada mengucapkan selamat untuk kelahiran alokik ini, serta cinta kasih, salam, dan namaste.

Kepada para Dadi: (Dadiji menyampaikan banyak ucapan selamat kepada BapDada atas hari kelahiran Beliau.) Hari ini, Anda semua teruntai dalam rosario. Baba mengingat rosario itu. Anda, jiwa-jiwa sejak awal pendirian yagya, adalah manik-manik dalam rosario itu. Anda telah menjadi instrumen pendirian; itu bagus. Anda telah menjadi instrumen untuk pemeliharaan dan sekarang Anda akan menjadi instrumen untuk pergi bersama Sang Ayah. Apakah BapDada akan membuka gerbang sendirian? (Tidak.) Mereka menunggu Anda. Datanglah, agar kita bisa membuka gerbang. Akan tetapi, Anda harus menyelesaikan pelayanan Anda, karena Anda semua telah dijadikan instrumen dalam wujud jasmani. Jadi, Anda harus menyelesaikan tugas Anda dalam wujud jasmani. Siapa yang dilihat semua orang, hari-hari ini? Kepada siapa pandangan semua orang tertuju? Pandangan mereka tertuju kepada Anda semua. Pandangan orang tertuju kepada Anda semua, yang telah menjadi instrumen. Baba telah mendudukan semua anak di mata Beliau. Pandangan Sang Ayah tidak sempit; Beliau memiliki pandangan yang tak terbatas. Jadi, Anda semua berada dalam pandangan Beliau. Anda semua adalah permata-permata di mata Beliau. Bagus sekali. Anda masing-masing memiliki peran Anda, jadi Anda harus melakonkannya; Anda terikat pada drama. Apakah Anda menyukainya? Sangat bagus.

Berkah: Semoga Anda mengesampingkan dukungan sementara dan menjadikan Sang Ayah sebagai dukungan Anda sebagai seorang pembuat upaya akurat. Melakukan upaya bukan berarti bahwa Anda bisa terus melakukan kesalahan yang sama berulang kali dengan menjadikan upaya Anda sebagai dukungan (alasan). Seorang pembuat upaya yang akurat adalah jiwa yang menjadi manusia sejati dan memfungsikan kendaraannya. Sekarang, lepaskanlah dukungan sementara itu! Ada anak-anak yang menjadikan hal-hal terbatas sebagai dukungan, bukannya menjadikan Sang Ayah sebagai dukungan mereka. Entah itu merupakan sifat atau sanskara Anda, atau situasi sulit, semua dukungan sementara itu hanya untuk dipamer-pamerkan dan menipu. Dukungan Sang Ayah Yang Esa adalah payung perlindungan Anda.

Slogan: Jiwa yang berpengetahuan penuh adalah jiwa yang mengenali Maya dari kejauhan dan menjadikan dirinya penuh kekuatan.

OM SHANTI